

## CHEF PRODUIT – RESPONSABLE TECHNIQUE H/F

Laboratoire, spécialiste de la santé animale, appartenant à un groupe international, recherche un(e) vétérinaire, chef(fe) de produit export.

Rattaché(e) à la direction générale, vous êtes le soutien technique des équipes de terrain, l'interlocuteur privilégié de la gamme aviaire, vous travaillez en collaboration avec le marketing pour la réalisation des supports techniques et l'animation des événementiels.

Vétérinaire de formation, vous bénéficiez d'une expérience en aviculture et maîtrisez couramment l'anglais. Vous assurerez également la responsabilité pharmaceutique de l'établissement (Distributeur en gros à l'export) Une expérience minimum de 6 mois dans l'industrie pharmaceutique est exigée.

Qualités requises : autonomie, capacité d'adaptation, sens de la communication et du terrain.

Poste basé à Tours (France) avec des déplacements réguliers à prévoir.

Rémunération selon profil.

Merci d'adresser votre candidature (lettre de motivation + cv) par mail : [recrutement@laprovet.com](mailto:recrutement@laprovet.com)

## PRODUCT MANAGER JOB OFFER W/M

A laboratory belonging to an International Group, is looking for an Export Product Manager.

Linked to the General Management as technical support for field teams, you are the go-to person for Poultry range. You closely work with the marketing team to achieve technical support and animate events.

Veterinary training, experience in poultry farming and fluent English skills are requested. You are also qualified person of the establishment (wholesale distributor for export). A minimum of 6 months of experience in a pharmaceutical industry is required.

Required qualities: autonomy, ability to adapt, communication skills and field experience.

Based in Tours. Regular travels abroad.

Salary depends on the candidate's profile

Please send your candidature (motivation letter + cv) by mail to : [recrutement@laprovet.com](mailto:recrutement@laprovet.com)